

Denuncian ataques contra líderes sociales en Colombia



París, 18 ago (RHC) El senador y ex candidato presidencial de Colombia, Gustavo Petro, denunció la persecución y violencia que sufren los líderes sociales en su país durante un encuentro en París, la capital de Francia, con la responsable para las Américas de Amnistía Internacional, Yenevive Garrido.

El líder de Colombia Humana abordó los asesinatos sistemáticos de defensores de la justicia social, la paz y los derechos humanos, en particular el peligro que desafían las mujeres enroladas en tales actividades.

Durante el encuentro se habló de la posibilidad de realizar una campaña internacional en rechazo a la violencia en ese país sudamericano

Según organizaciones de defensa de los derechos humanos, unos ciento 20 líderes sociales han sido asesinados este año en Colombia, a los que habría que sumar más de quinientos en el período comprendido entre la firma en 2016 de los acuerdos de paz y el 2018.

Por su parte, el movimiento de izquierda la Francia (FI) Insumisa expresó al senador colombiano Gustavo Petro, quien visita esta capital, su respaldo a las luchas por la paz y la justicia social en el país sudamericano.

A propósito del encuentro de algunos de sus militantes con el excandidato presidencial y líder de Colombia Humana, la organización considerada entre las más importantes del panorama político francés también expresó su condena a la persecución y el asesinato con los que se trata de silenciar en esa nación latinoamericana a luchadores sociales.

“La violencia cotidiana es una variable política del uribismo (como llaman a los seguidores del exmandatario Álvaro Uribe) en la cual Duque (el actual presidente Iván Duque) es un títere que, al negar los acuerdos de paz (firmados en 2016 entre el gobierno y las FARC-EP), asesina a líderes políticos y sociales”, denunció la FI.

Petro dialogó sobre la situación colombiana con el diputado Alexis Corbiere y los integrantes del equipo internacional del movimiento, Christian Rodríguez y Arnaud Le Gall.

Rodríguez precisó que el encuentro sirvió para constatar el catastrófico escenario político imperante en la nación sudamericana, marcado por la eliminación física de personas.

También abordamos la necesidad de que Europa active las cláusulas de derechos humanos y deje de apoyar a un gobierno criminal, y de que Francia impida que los negocios económicos de la derecha colombiana se construyan a costa de la sangre del pueblo, subrayó.

Según diversas fuentes, desde 2016, más de 620 luchadores sociales fueron asesinados, alrededor de 120 de ellos en lo que va 2019.

Petro ha sido uno de los políticos comprometidos con la denuncia de esta situación y con el reclamo al gobierno de Duque de actuar sin dilaciones para detenerla.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/199314-denuncian-ataques-contra-lideres-sociales-en-colombia>



Radio Habana Cuba